

12/3



Foto: Knappitsch

Von Jung bis Alt: Seit 3 Wochen ist Familie Heindl um noch eine Generation reicher

Seit 1937 schon im Geschäft und nicht mehr wegzudenken: Familie Heindl betreibt derzeit zwei Restaurants und ein Kinder-Ringel-

„Wir sind die Prater-Familie“

spiel im Wiener Prater in Wien-Leopoldstadt – und auch die Zukunft scheint gesichert. Immerhin leben fünf Generationen in der Großfamilie, deren Mitglieder einander stets unter die Arme greifen. Große Altersdifferenz: Der Jüngste des Clans, Niko, wurde vor drei Wochen geboren, seine stolze Ur-Ur-Oma ist 89 Jahre alt.